

Curriculum „Ärztliches Qualitätsmanagement“ abgeschlossen



Inzwischen zum vierten Mal wurde der ambitionierte Kursus „Ärztliches Qualitätsmanagement“ am 13. 5. 2006 abgeschlossen. Die Teilnehmer hatten in vier Blöcken, die je eine Woche in der Sächsischen Landesärztekammer stattfanden, und einer speziellen Praktikumszeit am Arbeitsplatz zur Erstellung einer Projektarbeit das umfangreiche Unterrichtsprogramm absolviert und mit der Projektarbeit

einen erfolgreichen Abschluss erreicht. Viele von den Projektarbeiten erwiesen sich als praxis- und wissenschaftsbezogen sehr aussagekräftig, so dass einige Arbeiten dem „Ärzteblatt Sachsen“ zur Veröffentlichung vorgeschlagen werden konnten. Der wissenschaftlichen Leitung des Curriculums (Frau Dr. med. Maria Eberlein-Gonska, Prof. Dr. med. habil. Hildebrand Kunath, Prof. Dr. med. habil.

Otto Bach) war es wieder gelungen, namhafte Fachvertreter aus der Medizin, der Betriebswirtschaft, der Psychologie und vielen anderen Bereichen zu gewinnen, um die Veranstaltungen interessant und sachbezogen zu gestalten. Der interkollaborative Austausch der Teilnehmer (leitende Ärztinnen und Ärzte, ärztliche Kolleginnen und Kollegen aus dem niedergelassenen Bereich, leitende Schwestern und in der Medizinverwaltung Tätige) war äußerst förderlich und anregend. Die wissenschaftliche Leitung dankt auf diesem Wege nochmals den vielen sächsischen Fachvertretern, besonders der der TU Dresden, die den Kurs zu einem vollen Erfolg werden ließen.

Prof. Dr. med. habil. Otto Bach
Vorsitzender der Sächsischen Akademie für
ärztliche Fort- und Weiterbildung